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动态 汇文 体

体坛观察

    本报讯（记者 黄永顺）国际足联今晨宣

布，原定 2021年 6月在中国举办的首届 24队
参赛的世俱杯因疫情推迟。赛事将延续目前 7

队参赛的模式，改由日本承办，在 2021年 12

月举行。

此前，国际足联计划今年 12月在卡塔尔
举办的世俱杯为最后一届 7队参赛的模式，这

7支球队来自国际足联下属 6大洲冠军加上

东道主冠军。因为这一赛事模式难以吸引关
注，而且欧冠冠军一直是一枝独秀，国际足联

决定赛事改制，原定 2021年的首届新赛制世
俱杯落户中国。

由于疫情，2020年世俱杯已经被推迟到明
年2月举行，而原定今年举办的欧锦赛和美洲杯

都已延期到明年。明年已经没有时间再安排24

队参赛的世俱杯，赛事只得延续以前的赛制。国
际足联主席因凡蒂诺在今晨国际足联理事会视

频会议上表示：“24队参赛的世俱杯仍在计划之
中，但我们还没有决定新的举办时间。”

从时间上来看，2025年 6月也许是首届
新赛制世俱杯举办的最佳时机。因为 2022年

卡塔尔将举办世界杯，2023年中国将举办亚
洲杯，2024年 6月则又是欧锦赛和美洲杯举

办时间。

为筹备原定 2021年的世俱杯，去年 12

月，中国宣布了 8个承办城市，它们是上海、天

津、广州、武汉、沈阳、济南、杭州、大连。目前看
来这项赛事要推迟几年。

    无关大局的一场比赛，已经提前出线的上港昨晚以 0比

2败给全北现代。但球队也有另外的收获———刘祝润、彭号、
陈纯新三名年轻小将都首发出场，而且前两人还都只有 19

?。他们，将担起上港未来的希望。
提前两轮晋级、赛程又相当密集，主帅佩雷拉在昨晚排

出了一套替补阵容出战，门将是极少亮相的孙乐，包括张一、
林创益等也都获得了难得的首发机会，这其中最引人瞩目的

无疑是三张非常稚嫩的面孔。40号陈纯新是 U23球员，而刘

祝润、彭号两人更是“00后”，这也是他们一线队的首秀。能
够在亚冠这种级别的赛事登场，对他们而言无疑是非常宝贵

的经历。
尽管早已无缘出线的全北现代，派出的也是没有一名外

援的半主力阵容，但他们的整体水平仍然在这支“上港三队”之
上。上半场仅仅踢了半个小时，全北便轻松地以 2比 0领先。输

球之后，位列小组第二的上港将在下周一的淘汰赛中面临强劲
的对手、拥有前巴萨球星伊涅斯塔的神户胜利船队。

上港小将们的表现究竟如何？陈纯新和刘祝润踢满了
90分钟，彭号则拼到抽筋，在第 77分钟被提前换下。看得

出，佩雷拉对他们还是比较信任，给了足够的机会。只可惜，
他们并未给人带来太多惊喜。

被推到前锋线出任单箭头的刘祝润，以往在上港的预备
队和梯队都比较突出，因此跳级进入了 U19，今年年初也被

提拔到一线队。个人技术出众的他，一度还被誉为“武磊接班
人”。但他开场便浪费了左路陈彬彬的一记妙传，整场来看也

只是中规中矩。对他和陈纯新、彭号来说，可能还需要更多的
时间去锻炼与提高。

赛后，谈起小将的表现，佩雷拉还是以鼓励为主。“今天
的比赛虽然输了，但是大家也看到了，我们上了 6名年轻队

员，大部分队员在联赛和亚冠中都没有出场过，很多人都是
本赛季第一场比赛。”他说，“输球不能怪年轻人，赛前我和队

员们说了，不要有压力，输球的责任由教练组承担。”
当然，对刘祝润他们而言，最大的资本是尚且年轻。上港

本土球员的主体框架是“崇明一期”，但如今他们基本已年过

30，职业生涯可能也就剩余两三年左右，球队需要更多的年
轻血液来继承和顶上。“00后”们能否快速成长，无疑将决定

上港的未来。 本报记者 关尹
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■ 陈纯新（右）带球 图 IC

    音乐和美景总是最适宜的，今天中午 11

时 30分，竖琴演奏家陈妤颖、长笛演奏家富
足、上海歌剧院抒情花腔女高音王慧漪等音

乐家与观众一起，在金色银杏树下，踩着金色
的天然地毯，“合奏”出了最美冬日序曲。耳边

仙乐飘飘，自然、音乐与人合而为一。这场一
年一度与市民相聚的“银杏音乐会”作为“演

艺大世界”———2020 上海城市草坪音乐会

“冬之乐”活动之一，在音乐厅户外南广场西
侧银杏林带来“吟杏冬颂”专场音乐会，为广

大观众带来别样的艺术享受。

每年秋冬之交，是上海音乐厅户外广场
最美的季节。从 2013年到 2020年，每当银杏

叶黄时，观众可以与音乐都相约在此。上海音
乐厅也以银杏自然景观，营造新的环境音乐

概念，带给广大市民更多元的艺术享受，这
道“季节限定”的音乐厅“招牌菜”深受广大

市民的欢迎。有市民在聆听完音乐会后表

示：“真是如画卷般美好，感谢生活在上海
这座城市，感谢音乐厅诗意温暖的活动。”

放眼望去，在冬日暖阳下的上海音乐厅
户外南广场，落叶缤纷、漫天金黄……琴声、

歌声、美景，相得益彰。 本报记者 吴翔

一首冬日序曲
一幅城市美景
一年一度“银杏音乐会”中午举行

■ “银杏音乐会”现场 记者 郭新洋 摄


